



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de León

18/07/2023

LEGISLATIVO



Ebrard y Creel: fortalecer al Poder Judicial, la prioridad

A pesar de que ambos pertenecen a dos proyectos de nación diferentes, tanto Marcelo Ebrard Casaubón como Santiago Creel Miranda coincidieron en que debe haber una reforma al Poder Judicial, para con ello fortalecerlo. Garantizar su autonomía, permitir la profesionalización de los ministerios públicos y velar por servir a los intereses de la Nación y no a intereses creados, como los de la delincuencia organizada, deben ser los pilares del futuro judicial del país, coincidieron ambos aspirantes a la candidatura presidencial en entrevista con OEM.

<https://www.elsoldeleon.com.mx/local/marcelo-ebrard-casaubon-y-santiago-creel-miranda-fortalecer-al-poder-judicial-la-prioridad-10388442.html>